

The captain of a cruise ship leaving Vancouver Harbour heading towards Alaska worries about safe navigation.



Le capitaine d'un navire de croisière qui quitte le port de Vancouver en direction de l'Alaska s'inquiète de la sécurité en mer.



The captain of a Vancouver cargo ship carrying coal worries about weather conditions.



À Vancouver, le capitaine d'un cargo transportant du charbon s'inquiète des conditions météorologiques.



A marine biologist wants to locate possible hazards for whales on their migration routes.



Un biologiste marin souhaite répertorier les risques que pourraient encourir les baleines sur leur voie.



Fisheries and Oceans Canada wants to collect data on ocean pollution and its effect on ocean fisheries.



Pêches et Océans Canada souhaite recueillir des données sur la pollution de l'océan et ses effets sur les pêches.





The Government of Canada needs information on the kinds of ships moving oil through the Arctic Ocean.



Le gouvernement du Canada a besoin de renseignements sur le type de navires qui transporte des produits pétroliers dans l'océan Arctique.



The Canadian Coast Guard needs information on an unknown vessel they see entering Canadian waters.



La Garde côtière canadienne a besoin de renseignements sur un navire inconnu qui vient de pénétrer dans les eaux canadiennes.



The captain of a small cargo ship carrying goods needs to know the safest route to northern communities.



Un petit navire de marchandises a besoin de savoir quelle est la voie la plus sûre pour accéder aux collectivités nordiques.



A Parks Canada crew wants to plan an expedition in the summer to search for the missing ships from the Franklin expedition.



Une équipe de Parcs Canada souhaite préparer une expédition de recherche en été, en vue de trouver les navires disparus lors de l'expédition Franklin.





Northern coastal communities need information about ice conditions to ensure that they can hunt safely.



Des collectivités côtières du Nord ont besoin de renseignements sur l'état des glaces, afin d'assurer la sécurité de leurs chasseurs.



A tourist agency wants to provide updated information on water quality.



Un organisme touristique souhaite fournir des renseignements à jour sur la qualité de l'eau.



Environment Canada is looking for information on patterns between tourist destinations and pollution.



Environnement Canada cherche des renseignements qui aideront à établir des liens entre les destinations touristiques et la pollution.

